

Pide Diputada agilizar trámite legislativo en materia de género

- Con la llegada de la presidenta Claudia Sheinbaum habrá una responsabilidad ineludible, que las mujeres sean parte central en las políticas públicas y toma de decisiones: Maribel Ramírez.

Con el objeto de alinear la normativa veracruzana con los 100 Principios de Gobierno, propuestos por la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, la diputada Maribel Ramírez Topete presentó un Anteproyecto con Punto de Acuerdo por el que hace un llamado al Congreso local, para que agilice el estudio y dictamen de las iniciativas presentadas por las y los integrantes de la LXVI Legislatura en materia de género.

La legisladora subrayó que México vive un momento trascendental en la historia, toda vez que una mujer ocupa el máximo cargo político en la Nación y con ello “llega una responsabilidad ineludible: asegurar que las mujeres seamos parte central en las políticas públicas y en la toma de decisiones”.

En este sentido, destacó la importancia en el diseño de iniciativas y estrategias de gobierno que consideren la participación activa de las mujeres en la economía y el trabajo formal, toda vez que las mujeres son parte esencial para el crecimiento y desarrollo de México.

Agregó que Veracruz no debe quedarse atrás en el proceso de transformación histórica, ni al margen en el avance hacia la justicia y la equidad. “Nuestra presencia no debe ser testimonial; debemos transformar las demandas sociales en realidades que mejoren la vida de las mujeres veracruzanas”, aseveró.

La presidenta Claudia Sheinbaum ha llegado para hacer valer la voz de todas, y su lema debe resonar en este Congreso: “Si llega una, llegamos todas”, concluyó la Diputada local.

El Anteproyecto fue turnado a la Junta de Coordinación Política para el trámite correspondiente. A petición de la legisladora Ramírez Topete, en la sesión se guardó un minuto de silencio en memoria de la diputada federal y presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, Ifigenia Martha Martínez, quien falleció este 5 de octubre.

###-#

